

Niederschrift

**über die 32. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Dienstag, dem 27.02.2018, 20:00 Uhr,
im Foyer der Meerspinnhalle Gimmeldingen**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Bauer, Tobias
Ferckel, Martin
Hauck, Kai
Neubauer, Karl Uwe
Ohler-Jost, Sabine
Peters, Erich
Schaper, Jutta
Staab, Rainer
Wacker, Jens

Verwaltung

Sauter, Christine

Ortsvorsteher

Albrecht, Claudia

Entschuldigt:

Mitglieder

Appelt, Jörg	entschuldigt
Frey, Matthias Dr.	entschuldigt
Jung, Michael	entschuldigt
Schupp, Ralf	entschuldigt

TAGESORDNUNG:

1. Mandelblütenfest 2018
2. E-Mail Verteiler für das Dorf
3. Mitteilung und Anfragen

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 1

Mandelblütenfest 2018

- Das Treffen wegen der Terminfestlegung wird jetzt donnerstags, statt montags durchgeführt, also 9 statt 4 Tage vorher. Erstes Treffen ist am Donnerstag, den 08.03.2018, 12 Uhr. Diese Maßnahme war nötig, um die Kosten der Zugverstärkung weiterhin tragen zu können.
- Es wird ab der Mootz, Neubergstraße (ab dem Pavillon) gesperrt. Bürger des Neubaugebietes und von Königsbach brauchen daher keine Durchfahrtsgenehmigung.
- Im Foyer der Halle wird die Ortsverwaltung eine Tourist-Information betreiben. In der Halle selbst werden 6 Wickelmöglichkeiten errichtet.
- Auf der Homepage der Stadt (neustadt.eu) wurde ein Plan veröffentlicht, der aufzeigt wie man am besten anreist. Auch die Absperrungen sind ersichtlich.
- Das Parken in der Flur wird strukturiert durchgeführt, es werden keine Gebühren erhoben.

TOP 2

E-Mail Verteiler für das Dorf

Der E-Mail-Verteiler für das Dorf Gimmeldingen wird sehr gut angenommen. Frau Albrecht bittet die Anwesenden dies zu kommunizieren.

TOP 3

Mitteilung und Anfragen

- Hundekot: Die Vorsitzende informiert darüber, dass erstmals eine Anzeige erstattet wurde, aufgrund dieser Ordnungswidrigkeit.
- Herr Bauer fragt nach, ob es etwas Neues bezüglich des Kindergartens gibt. Frau Albrecht informiert darüber, dass Frau Walz ihr mitgeteilt hat, dass der Vorschlag mit der Plantane nicht umsetzbar ist. Es wird die Lösung neben der Halle geprüft. Herr Bauer spricht an, dass dann nicht mehr viel Platz für einen öffentlichen Spielplatz bleibt. Deshalb schlägt er vor, die Fläche dem Kindergarten komplett zu überlassen und für den öffentlichen Spielplatz eine neue zu finden. Als mögliche Fläche werden die Terrassen des Mühlengartens in Betracht gezogen, welche auch schon als grünes Klassenzimmer im Gespräch waren. Frau Albrecht möchte dies mit Herrn Fuhrer

klären. Des Weiteren soll nochmals geklärt werden, ob es nicht doch möglich ist, an dem Grundstück neben der Halle eine behindertengerechte Bushaltestelle zu errichten. Die Vorsitzende möchte dies mit Herrn Schreiner klären.

Ende der Sitzung: 20:35 Uhr

Vorsitzende
Claudia Albrecht

Protokollführerin
Christine Sauter